
 
De : Patricia Poublanc <patricia.poublanc@marguerittes.fr> 
Envoyé : mercredi 21 mai 2025 18:37 
À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr> 
Objet : conribution enquete photovoltaique Marguerittes  
  
Bonjour 
Ci-après mes observations concernant ferme photovoltaïque Marguerittes  
C’est désormais un fait acquis, la transition énergétique des énergies fossiles (charbon, gaz, 
pétrole) et industrielles (nucléaire) vers des énergies renouvelables et à faible impact 
écologique est une ardente obligation pour le monde. 
Marguerittes entend y prendre sa part en consacrant 0,5% de sa garrigue à l’installation de 
panneaux photovoltaïques afin de produire l’équivalent d’environ 60% de sa consommation 
électrique. 
C’est la participation de la commune à l’effort de tous et à l’intérêt général. Proposer 
d’attendre, de faire autrement (ce qui est d'ailleurs aussi fait : toitures, ombrières…), c’est 
refuser d’assumer notre part d’une responsabilité qui doit être celle de tous. 
cordialement 
 


